

Mohon Disimak! PLN Beri Tips Agar Nyaman Saat Liburan

Suferi - INDONESIASATU.CO.ID

Dec 30, 2023 - 18:01



Photo: Jajaran PLN UID Jakarta saat memberikan tips kepada masyarakat

JAKARTA- Momen Natal dan Tahun Baru 2024 bertepatan dengan liburan sekolah. Banyak masyarakat memanfaatkan kesempatan ini untuk berlibur keluar kota. PLN menghimbau masyarakat untuk memperhatikan keamanan instalasi listrik di rumah sebelum ditinggal bepergian

General Manager PLN Unit Induk Distribusi (UID) Jakarta Raya, Lasiran mengingatkan pentingnya melakukan pengecekan instalasi listrik sebelum meninggalkan rumah untuk memastikan semua dalam keadaan aman saat ditinggal berlibur.

“Masyarakat yang hendak meninggalkan rumah sebaiknya cek dulu peralatan listriknya, mulai dari stop kontak, kabel, hingga peralatan elektronik lainnya, pastikan semua dalam keadaan aman,” jelas Lasiran.

PLN juga membagikan tips kelistrikan kepada masyarakat yang ingin menikmati libur nataru tahun ini.

Pertama, cek sambungan listrik di rumah, jika ada peralatan elektronik yang tidak digunakan, sebaiknya cabut dari stop kontak.

Kedua, bagi pelanggan pascabayar, bayarlah listrik di awal bulan atau sebelum tanggal 20. Sedangkan untuk pelanggan prabayar, isilah token listrik secukupnya dan siapkan cadangan agar listrik tetap menyala, khususnya untuk penerangan dan peralatan elektronik yang dibutuhkan.

Ketiga, cek instalasi listrik dalam rumah sebelum bepergian, terutama jika sering terjadi korsleting listrik. Masyarakat dapat memeriksa instalasi listrik dengan bantuan instalatir resmi yang terdaftar atau gunakan menu ListriQu pada PLN Mobile yang dikelola oleh anak perusahaan PLN, untuk membantu masyarakat melakukan pengecekan instalasi listrik.

Keempat, apabila daya di rumah sudah tidak mencukupi, segera tambah daya secara resmi ke PLN. Saat ini telah tersedia promo tambah daya Gelegar Akhir Tahun 2023. Pelanggan bisa tambah daya ke daya 5.500 VA hanya dengan membayar Rp 271.023,- melalui aplikasi PLN Mobile.

Kelima, informasikan kepada tetangga terdekat, Rukun Tetangga (RT) atau Rukun Warga (RW) setempat sehingga dapat membantu memantau rumah yang kosong saat ditinggal berlibur.

Lasiran juga berpesan agar menggunakan aplikasi PLN Mobile untuk semua urusan kelistrikan.

“Tidak usah khawatir, apabila sedang bepergian tetapi membutuhkan layanan kelistrikan misalnya untuk bayar listrik atau beli token, lapor pengaduan ataupun keluhan, semua bisa menggunakan aplikasi PLN Mobile,” tutup Lasiran.

Sekilas Tentang PLN UID Jakarta Raya.

PLN Unit Induk Distribusi Jakarta Raya adalah salah satu unit di bawah PT PLN (Persero) yang menjalankan fungsi pendistribusian listrik sampai ke pelanggan. PLN mengusung agenda Transformasi dengan aspirasi Green, Lean, Innovative, dan Customer Focused demi menghadirkan listrik untuk Kehidupan yang Lebih Baik. Mengimplementasikan aspirasi tersebut dengan tetap mendukung program Pemprov DKI Jakarta, PLN UID Jakarta Raya melengkapi dengan Jakarta Smart Electricity (JSE) 3.0 dengan 6 pilar yaitu Smart Services, Smart Business, Smart Infrastructure, Smart Living, Smart Mobility, dan Smart

Sustainability. PLN dapat dihubungi melalui aplikasi PLN Mobile yang tersedia di PlayStore atau AppStore.***